
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２４年度第２回）議事要旨

日 時 平成２４年５月２４日（木）１３：００～１４：５５

場 所 事務局大会議室

出 席 者 菅沼学長、原田理事、岩本理事、松ヶ迫理事、菊地副学長、

村岡副学長、堀井副学長、丸山副学長

教育文化学部：兒玉学部長、新地教育学研究科長、入谷教授

医学部：迫田医学部長 浅田教授 工学部：今井学部長、古谷教授

農学部：村上農学部長、香川教授

林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長 碇農学工学総合研究科長

欠 席 者 池ノ上理事、酒井共通教育部長

１．前回議事要旨の確認

【配付資料１】により、平成２４年度第１回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、

原案どおり承認された。

２．議題

（１）宮崎大学学務規則の一部改正について

学生支援部長から、【配付資料２】により、学校教育法施行規則の改正に伴う学務規則

の一部改正について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（２）宮崎大学名誉教授称号授与について

教育文化学部長、医学部長、工学教育研究部長、農学部長から、【配付資料３】により、

平成２４年度宮崎大学名誉教授被推薦者の推薦理由等について説明があり、審議の結果、

宇田廣文氏他１７名の被推薦者全員に宮崎大学名誉教授の称号を授与することが承認され

た。

（３）教員公募計画について

工学教育研究部長、農学部長から、【配付資料４】により、教員公募計画について説明

があり、審議の結果、原案どおり承認された。

３．報告事項

（１）会計検査院の実地検査の検査結果について

財務部長から、【配付資料５】により、会計検査院の実地検査について報告があり、協

力に対して謝辞があった。

（２）宮崎大学の学士課程教育の編成について（第１次報告）

岩本理事から、【配付資料６】により、本学の学士課程教育の編成の検討状況について

報告があり、全学的な説明会を開催する旨併せて報告があった。

（３）平成２３年度卒業・修了者の就職状況について

学生支援部長から、【配付資料７】により、平成２３年度卒業・修了者の就職状況につ

いて報告があった。

（４）教員公募計画に基づく採用結果について

教育文化学部長、医学部長から、【配付資料８】により、教員公募計画に基づく採用結

果について報告があった。



（５）宮崎大学統合１０周年記念事業について

学長から、【配付資料９】により、統合１０周年記念事業について報告があり、記念式

典等に同窓会からの協力が得られるよう検討していただきたいとの意見があった。

（６）口蹄疫等の防疫対策に関する協定について

堀井副学長から、【配付資料10】により、前回の教育研究評議会で承認された口蹄疫等

の防疫対策に関する協定について、細目協定書の内容を協定書に盛り込み一本化したこと

による修正が生じた旨報告があった。

（７）IR Week 2012 「宮崎大学型若手研究リーダー育成モデル」研究成果報告会開催について

研究国際部長から、【配付資料11】により、IR Week 2012 「宮崎大学型若手研究リーダ

ー育成モデル」研究成果報告会について、５月３０日（水）に開催する旨報告があった。

（８）第６２回九州地区大学体育大会について

学生支援部長から、【配付資料12】により、九州地区大学体育大会について、本学が事

務局大学となって開催する旨報告があった。また、委員から特別欠席の取扱いについて質

問があり、学長から、学生の課外活動を奨励しない訳ではないが、原則として特別欠席は

認めない旨説明があった。併せて、岩本理事より、現在、全学的に基準の統一案を検討し

ている段階であるとの説明もあった。

（９）2012「大学は美味しい!!」フェアへの参加について

原田理事から、【配付資料13】により、2012「大学は美味しい!!」フェアへの参加につ

いて報告があった。

（10）エネルギー使用量について

施設環境部長から、【配付資料14】により、エネルギー使用量について報告があった。

また、九州電力より５月１８日付けで、７月２日（月）～９月７日（金）の９時～２０時

は平成２２年度比７％、１３～１７時は１０％の節電要請があり、今後、計画停電も検討

されているため、施設マネジメント委員会において具体的な対応策をまとめる予定である

旨報告があった。

（11）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長、工学教育研究部長、農学部長、農学工学

総合研究科長、附属図書館長、産学・地域連携センター長、フロンティア科学実験総合セ

ンター長、教育・学生支援センター長、国際連携センター長、情報基盤センター長、産業

動物防疫リサーチセンター長、ＩＲ推進機構（原田理事）から、【動向報告】により、各

学部等の動向報告があった。

４．その他

（１）国大協九州地区支部会議の報告について

学長から、【配付資料15】により、国大協九州地区支部会議について報告があった。

（２）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は、６月２８日（木）１３時からを予定している旨報

告があった。


